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Lichtsignalanlage 

 
Die Ortsverwaltung möge die Anfrage zur Beantwortung in einer der nächsten 

Sitzungen des Ortschaftsrates an die Fachämter/das Ordnungsamt weiterleiten. 

 

Anfrage: 

In der Ortschaftsratssitzung  vom 11.11 2014 fragte die SPD-Fraktion an, inwieweit die 

Anbringung einer Lichtsignalanlage in der Steinkreuzstraße umsetzbar ist.  

Herr Ried vom Ordnungsamt teilte mit, dass derzeit Testanlagen vom KIT in den 

Stadtteilen Wettersbach und Stupferich installiert sind und nach Auswertung der 

Ergebnisse das Ordnungsamt entscheiden werde, ob stadtweit solche Anlagen an 

Durchgangsstraßen installiert werden sollen. 

Welche Ergebnisse liegen nun hierzu vor? 

Welche Resultate lassen sich aus den anderen Ortsteilen ableiten? 

Ist eine Installierung einer solchen Lichtanlage in Wolfartsweier möglich und nach 

Einschätzung des Fachamtes sinnvoll oder gibt es andere Vorschläge zur Sensibilisierung 

der Verkehrsteilnehmer (insbesondere KFZ)? 

 

Unterzeichnet für die OR-Fraktion: 

 

Julia Küffner, Tino Huber 

 


